



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

équilibre financier

Question écrite n° 103550

Texte de la question

M. Francis Hillmeyer attire l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur son projet de dévalorisation d'un certain nombre d'analyses de biologie médicale, et lui demande s'il a mesuré l'impact de ces mesures sur le budget de l'assurance maladie, mais aussi sur la santé financière de nombreux laboratoires de proximité dont les efforts sont patents, concernant aussi bien leur équipement que le développement de l'assurance qualité.

Données clés

Auteur : [M. Francis Hillmeyer](#)

Circonscription : Haut-Rhin (6^e circonscription) - Union pour la Démocratie Française

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 103550

Rubrique : Assurance maladie maternité : généralités

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 12 septembre 2006, page 9528